



¿Un acuerdo de ‘paz’ entre Israel y Hezbolá?

- Mihailo S. Zekic
- [8/2/2024](#)

TRANSCRIPCIÓN

Funcionarios israelíes dijeron a Axios que Israel y Hezbolá, la milicia terrorista libanesa, han llegado a un acuerdo informal, según un artículo del 6 de febrero. Las fuentes afirman:

- Hezbolá retirará todas sus fuerzas a 5 ó 6 millas de la frontera.
- Israel corresponderá y retirará a algunos de sus reservistas desplegados en el norte.
- Hezbolá también recibirá incentivos en efectivo.

Estados Unidos, el Reino Unido, Francia, Alemania e Italia están intermediando en el acuerdo. Esperan hacerlo público en las próximas semanas.

¿Paz? este acuerdo no satisface la exigencia de Israel, según una resolución de las Naciones Unidas, de que Hezbolá se retire más allá del río Litani, aproximadamente 29 kilómetros al norte de Israel. Hezbolá sigue siendo el poder gobernante de facto en Líbano y sigue comprometido con la destrucción de Israel. Y está muy bien armado.

El Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales dice que Hezbolá es “el actor no estatal más fuertemente armado del mundo”. El centro estimó en 2021 que el arsenal de Hezbolá incluye unos 130.000 cohetes, incluidos misiles guiados de precisión.

¿Guerra en el Líbano? desde el inicio de la guerra entre Israel y Hamás, Hezbolá ha realizado una serie de escaramuzas con las Fuerzas de Defensa de Israel a lo largo de la frontera norte en una muestra de apoyo a su compañero subsidiario iraní.

Este acuerdo puede calmar algunas tensiones a corto plazo, pero las causas fundamentales de las tensiones persisten. Hasta que Hezbolá deje de ser una amenaza, la guerra en el Líbano sigue siendo una posibilidad real.

Más información: lea [“Irán y Europa se dirigen a un choque de civilizaciones”](#).